

# Deux ingénieurs ordonnés prêtres à Torreciudad

Dimanche 6 septembre, Mgr Echevarria ordonnera prêtres deux fidèles de l'Opus Dei

04/09/2009

A 10 heures du matin se déroulera au sanctuaire de Torreciudad (Espagne) l'ordination de deux agrégés de l'Opus Dei. La célébration sera présidée par Mgr Xavier Echevarria.

Dans la soirée, sur l'esplanade du sanctuaire, le Prélat de l'Opus Dei

aura une réunion avec les familles et amis des ordinands. Vous pourrez trouver sur ce site quelques informations et des images de cette journée.

Diego Pérez Gondar est un Espagnol de 34 ans. Il a enseigné dans une école d'ingénieur à Vigo.

José Ramón Alba Riera a 45 ans. Né à Barcelone, il a travaillé comme *Product manager* chez le constructeur automobile SEAT.

---

pdf | document généré automatiquement depuis [https://opusdei.org/fr-be/article/deux-ingenieurs-ordonnes-pretres-a-torreciudad/ \(06/02/2026\)](https://opusdei.org/fr-be/article/deux-ingenieurs-ordonnes-pretres-a-torreciudad/ (06/02/2026))